

Con la presencia de autoridades regionales y académicas

UMAG tituló a la tercera generación de médicos

- Diecisiete egresados participaron de la emotiva ceremonia que se realizó en el CADI-UMAG de Punta Arenas.

Pedro Alvarado
 palvarado@elpinguino.com

En el Centro Asistencial Docente e Investigación de la Universidad de Magallanes (CADI-UMAG) y con la presencia de autoridades regionales y académicas, se vivió la solemne ceremonia de titulación para los nuevos profesionales médicos que egresaron de la generación 2022. A la fecha, ya son más de 50 graduados de la carrera de Medicina más austral de Chile, especialidad que se abrió en 2014 respondiendo a un anhelo de la comunidad regional.

El doctor Mario Mayanz, director de la Escuela de Medicina resaltó la experiencia de aprendizaje asistencial docente entre los estudiantes de la tercera generación, y a su vez, el esfuerzo para lograr su desarrollo formativo profesional. “Todo lo que

les entregamos a ellos desde el punto de vista de competencias y conocimientos está embarcado en el humanismo, en saber ponerse en el lugar del otro; del ser humano sufriente. Todo eso va de la mano con una muy fuerte exigencia para poder desempeñarse como médicos generales y dejarlos en las mejores condiciones para poder postular a especializarse y realizar posgrados”, expresó.

Quien también se dirigió a los presentes fue el rector José Maripani quien manifestó que “lo más importante para la carrera de Medicina es el capital humano, si no hay capital humano avanzado en todos los

aspects,

desde el punto de vista médico, de profesionales de la salud, no se puede formar una carrera que tiene muchas especialidades. Por otro lado, es muy importante que seamos la única Escuela de Medicina en la región, ya que los campos clínicos están

disponibles con mucha voluntad por parte de los cuerpos de salud, quienes permiten que nuestros estudiantes puedan tener una formación muy personalizada y los acerque muchísimo a lo que es la

realidad que a ellos les va a tocar enfrentar”.

Por último, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes señaló que “estas instancias de titulación son muy importantes y emotivas por

que reflejan el gran trabajo que están realizando los estudiantes y sus familias, pero también todo el equipo docente y administrativo que está detrás, tanto de la Escuela de Medicina como

de la UMAG, quienes están respaldando este proyecto que es pionero en nuestra región y que representa un tremendo aporte para la salud de Magallanes”.

Las familias se mostraron muy felices por el inicio de los trabajos.



CEDIDA